

Ausschussmitglied Herr Radermacher erläutert, dass die Stellungnahme der Polizei, nach der aus heutiger Sicht eine Halteverbotserweiterung auf 50 Meter im Kreuzungsbereich Mühlenstraße/Merler Straße nicht erforderlich ist, nicht nachvollziehbar ist. Er stellt daher den Antrag, dass über den Beschluss der letzten Sitzung vom 07.05.2009 abgestimmt wird.

Dieser lautet:

Die Verwaltung wird beauftragt, das gesetzliche Halteverbot beidseitig vor der Einmündung Merler Straße/Mühlenstraße aus Richtung Dechant-Kreiten-Straße kommend, auf 50 Meter zu verlängern und die entsprechende Beschilderung durch den Baubetriebshof vornehmen zu lassen. Dies vorbehaltlich einer positiven Stellungnahme seitens der Polizei.

Abstimmungsergebnis: Mehrheitlich abgelehnt

Ja-Stimmen: 3

Nein-Stimmen: 11

Enthaltungen: 0

Anschließend wird der Beschlussvorschlag in der vorliegenden Form zur Abstimmung gebracht.